



Le Gua, le 05/05/2020

**A l'attention des parents d'élèves**

### **Réouverture des écoles de la commune**

Le Gouvernement a fait le choix du déconfinement le 11 mai 2020 ainsi que la réouverture des écoles sur l'ensemble du territoire. Le but, comme l'a dit Edouard Philippe, est de "remettre la France au travail".

Sur notre commune, nous avons fait le choix de sécuriser le retour à l'école de nos enfants.

Pour cela, nous avons concentré l'ensemble des employés de la commune sur l'entretien des locaux et l'accompagnement de chaque groupe d'enfants lors des temps de pause méridienne.

#### **Entretien des locaux**

En référence au protocole du Ministère de l'Education Nationale, l'approvisionnement en équipements et produits nécessaires à l'hygiène et l'entretien des locaux est une priorité (savons liquide, essuie-mains à usage unique, poubelles à ouverture non manuelle, produits d'entretien virucide (norme NF EN 14476 ou eau de javel diluée à 0.5 % de chlore actif -1l de javel à 2.6 % dans 4 litres d'eau froide-).

Nous avons travaillé en concertation avec les directrices, les agents communaux, à une organisation qui nous permet de répondre strictement aux exigences du protocole sanitaire de 63 pages que nous a envoyé le ministère de l'éducation.

#### **Restauration scolaire**

Pour des raisons d'organisation, de sécurité et d'hygiène, nous avons décidé d'assurer la prise en charge de vos enfants avec un repas préparé par vos soins : -pique-nique, dans un sac isotherme individuel et indépendant du cartable( repas boisson, couverts ...)

Bien penser à inscrire votre enfant sur le site de façon à assurer la sécurité de chaque enfant.

Le repas sera pris au sein de l'école.

## Périscolaire

Tout le personnel étant mis à disposition des écoles pour le bon fonctionnement, il ne nous est pas possible d'assurer les services périscolaires (matin et soir). De même l'accompagnement du transport scolaire ne sera pas assuré.

Nous avons aussi répondu favorablement à la demande des directrices d'un report de l'ouverture de l'école aux enfants à la date du 14 Mai 2020. Cela va donner un jour supplémentaire (le 12 mai) afin de pouvoir coordonner l'action du corps enseignant et des agents municipaux.

Nous restons vigilants sur cette organisation mise en place jusqu'au 29 mai 2020 et nous comptons, bien évidemment, sur le civisme des parents lors de la dépose et la sortie des enfants pour garder les distances de sécurité et respecter les changements de circulation (entrée, sortie). Ce fonctionnement nouvellement mis en place par vos élus anciens et nouveaux, très lourd pour nos services et ceux du corps enseignant n'a qu'un objectif : la santé de nos enfants et de leurs proches.

Le Gua, le 05/05/2020  
L'équipe municipale de LE GUA.